

りんどう



山前中学校 学校だより

令和7年2月 発行

『振り返りとまとめ』



冬の厳しさも少しずつ和らぎ始め、あちこちで梅の香りが漂う季節となりました。日中の日差しにも春の兆しが感じられるこの頃です。

保護者や地域の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

2月は立志記念集会から始まり、学年末テスト（1・2年生）や3年生を送る会など、1年間のまとめとなる行事がありました。学校では、このような行事を学びの振り返りとして捉え、次年度に向けた計画を立て準備を進める時期でもあります。学習面でも、校内の定期テストだけでなく各種の学力調査結果を分析し、教師自身の授業改善と補充学習を充実させ、学習内容の定着に努めているところです。また、このような時期だからこそ、1年の中で自分と関わった人たちへの思いを伝える「感謝」という言葉を大切にしてほしいと考えます。生徒一人ひとりの成長は自分自身が頑張った証ですが、気づかぬうちに周りの人たちに支えられていたことも事実です。心理学に関するある冊子の一節にあった文章を紹介します。

『感謝は幸せのバロメーター』

自分がネガティブな感情に支配されているときは、心の中に感謝の気持ちが入り込む余地はない。感謝の気持ちを持つるのは、心に余裕のある証拠でもある。誰かのお陰様と思えること、自分自身に「ありがとう」と言えること。そんな気持ちになれるのは自分自身が少しの幸せを実感しているから。客観的・科学的な根拠はないかもしれないが、その感謝の気持ちが、周囲の人たちに更なる幸せをもたらすのです。悪口や恨みの言葉よりも「ありがとう」という感謝の言葉を発する方が、人生が好転するような気がします。

先日の3年生を送る会では、3年生が入学した当初から今までの様子をスライドで鑑賞しました。まだあどけなさが残る表情の入学式から、山前中の「顔」とも言える存在にまで成長した姿に見とれるばかりでした。残り少なくなってしまった中学校生活を大切に過ごしてほしいと願います。1・2年生には、部活動や学校行事など様々な場面で3年生にお世話になったことを想起させ、感謝や思いやりの気持ちをもつことができたと思います。

私たち教職員も、今年度の様々な教育活動に対する自己評価を実施し、成果と課題について共有しました。そして、生徒・保護者アンケートや学校関係者評価も加えて、次年度に向けた準備や計画を進めてまいります。このように、今年度の振り返りとまとめを通して、計画・実行・評価・改善を行い、教育の質の向上と生徒のよりよい変容に繋げていきたいと考えています。ご家庭におかれましても、お子様の成長や頑張りを認め、意欲が高まるよう励ましていただければ幸いです。



～ご協力ありがとうございました～

本校の教育活動について、生徒アンケートと保護者アンケートを行いました。お忙しい中、ご協力をいただきました保護者の皆様、大変ありがとうございました。集計結果及び課題と改善点等については山前中学校のホームページ（保護者限定）にてお知らせいたします。どうぞ、ご覧ください。

立志記念集会 2/4

自分の成長を支えてくれた人々に対する感謝の気持ちと、将来を見つめ次代を担う社会人としての自覚をもつことがねらいの立志記念集会。今年度は、立志者である2年生の実行委員による計画・運営(進行)で行いました。決意発表では自分の思いを堂々と述べることができました。自分たちで作り上げる経験を通して、大きな夢と希望にあふれた「大人への第一歩」を踏み出すことができました。

アルミ缶回収 2/6・7

生徒会環境福祉委員会が中心となりアルミ缶回収を行いました。北風が吹く冷たい朝でしたが、生徒たちは各学年ごとに回収した本数を確認しながら、責任をもって活動していました。回収により得られた益金は、本校の教育活動に有効に活用させていただきます。地域の方々や保護者の皆様、年間3回の回収にご協力をいただき、大変ありがとうございます。



学年保護者会・家庭教育学級 2/25

今年度の最後となる学年保護者会に多くの方々に参加していただき、ありがとうございました。1・2年生とも、来年度に向けて指導していきたい心構えなどを理解いただけたことと思います。また、今回は家庭教育学級として、親子学び合い事業「ネット時代の歩き方講習会」を行いました。これからも引き続き、お子様の健やかな成長のため、学校と家庭が協力しながら、教育活動を推進していきたいと思います。

交通指導員さんに感謝する会 2/27

通学路の安全を見守っていただいている交通指導員さんに、感謝の気持ちを伝えようとメッセージとお花を贈りました。誰でも忙しい朝の時間帯に、年間200日以上の立哨指導をされています。真夏の太陽が照りつける日も、凍えるような真冬でも…。言葉では表現しきれないかもしれません。「おはようございます」という元気なあいさつで、また明日から心が繋がったらうれしいですね。いつも、ありがとうございます。



左は、山前中学校ホームページのQRコードです。できる限り、各種行事や日頃の生徒たちの様子を掲載していくので、ぜひ、ご覧ください。お子様のことでお困りのことやご相談、またはうれしいお知らせがございましたら、遠慮なく学校までご連絡ください。基本的に、教頭(箕輪)が窓口となって対応させていただきます。山前中学校は、保護者の皆様や地域の皆様とともに将来を担う人材の育成に努めてまいります。

